

Love after a mistake

Von abgemeldet

Kapitel 7: The Happy End of a Schulze

Huhu ^^

ihr lest hier das letzte Kapitel eines Meisterwerkes *rofl* Das Kapitel hab diesmal ich (Aimy) geschrieben.

Das Ende war unserer Meinung endlich nötig, wir haben sowieso nie Zeit gehabt und so habt ihr zumindest den Ansatz, was unsere gestörten Hirne noch produziert haben.

LG Aimy

<Was sag ich ihm denn jetzt? Hallo Professor Snape, geht es Ihnen besser? Neee, das kann ich doch nicht sagen, da kann ich ihm gleich sagen, dass ich mir Sorgen um ihn mache.> Plötzlich stand er vor Snapes Tür. <Argh, ich hab immer noch keine Begründung. Ich sollte einfach wieder gehen! Oder nein, ich will wissen, was mit ihm los ist!!!>

Er stand fast 10 Minuten da und versuchte eine Lösung zu finden. Irgendwann entschloss er sich, wieder zu gehen. Als er in Richtung Gemeinschaftsraum loslaufen wollte, ging die Tür auf und Snape kam raus. Harry war zu schockiert, um Snape auszuweichen, der mit zielsicheren Schritten auf ihn zukam und schließlich auch in ihn reinlief. Beide fielen gleichzeitig hin.

"Potter, was machen Sie hier?" blaffte er ihn an.

"Ich... ich wollte wissen, wie es Ihnen geht!" flüsterte er vorsichtig. Snape blieb die Luft weg: Wie Harry da vor ihm saß, mit seinen leicht geröteten Wangen und diesem schüchternen Blick und ihn vorsichtig anflüsterte, das alles ließ ihn an den Kuss denken. Er packte Potter unter den Arm und schleppte ihn in seine Wohnung, wo er ihm einen verlangenden Kuss auf den Mund drückte....

.... Zumindest in seinen Träumen. In Wahrheit saß er immer noch sprachlos auf dem Boden, vor ihm dieser erotische Junge, dessen Lippen und S***** er gerne ein weiteres Mal... <Was denk ich da? Ich hatte doch erst vor zwei Jahren zum letzten Mal *hust*> Der arme Professor saß also noch immer verstummt auf dem Boden, neben ihm der arme Potter und beide fühlten sich völlig fehl am Platze.

"Professor?" Harry Stimme riss Severus aus seinen Gedanken.

"Potter?" Seine Stimmt war ohne jegliche Emotion.

"Ich..." Er begann zu stottern.

"Jetzt spucken Sie es doch schon aus, ich hab auch nicht den ganzen Tag Zeit!"

"Ich würde mich freuen, wenn Sie mir endlich mal sagen würden, was Sie von mir denken!" sagte Harry verlegen.

"Was soll ich von einem arroganten Kind schon denken?" <Nein, Harry, ich mein das doch gar nicht so!> "Es... Ich... Öhm.... Ich weiß es nicht, aber ich bin dein Lehrer, Harry!"

"Aber ich möchte mehr mit dir zusammen sein!" brabbelte Harry vor sich hin.

"Dann komm rein!" antwortete Snape und erhob sich elegant vom Boden.

~~~~~

Hermine streifte durch Hogwarts. Als sie an ihrem Zimmer ankam, bemerkte sie, wie Draco fluchend an ihr vorbeilief. Sie schaute ihm verwirrt hinterher. Plötzlich blieb er stehen und drehte sich um und starrte ihr in ihre braunen, glitzernden Augen. Sie starrte ihm in seine wunderschönen grauen Augen.

Ohne dass sie es wollte, ging sie auf ihn zu, ihre Augen nicht von seinen Augen abwendend, und küsste ihn leidenschaftlich auf den Mund. Ihr IQ von über 200 setzte aus und machte den verlangenden Vermehrungstrieben platz. Auch Dracos überlegene Intelligenz rutschte in seine Hose und schnell trug er Hermine in ihr Zimmer.

~~~~~

2 Tage später:

Harry und Severus hatten sich ausgesprochen: Severus hatte Harry seine Liebe gestanden und er und Harry waren daraufhin zwei Tage auf irgendeiner rosaroten Himmelswolke verschwunden.

Harry hatte von der besagten Wolke aus Voldemort mit einem Liebespfeil getroffen, der an der Liebe einen herzergreifenden Tod starb.

Hermine hatte mit Ron endgültig Schluss gemacht, der Arme hatte daraufhin einen selbstgemachten Vergessenstrank genommen und genoss jetzt die Pflege in St. Mungos in der Abteilung 'Durch Zauber verursachte Gestörtheit'. Aber weiter mit den Hauptpersonen und ihren Happy-Ends: Draco und Hermine waren glücklich zusammen.

Alle drei schnitten bei der Endprüfung mit Bestnoten ab, Severus machte Harry noch am gleichen Tag in der Badewanne einen Heiratsantrag.

Als die zwei glücklichen Pärchen an einem Abend zu dem Schluss kamen, dass sie die Zauberwelt endlich wieder ordnen wollen, stürzten sie Dumbledore und übernahmen die Weltherrschaft, allerdings brachten sie soviel Liebe, dass die Miss-"Ich-will-Weltfrieden"-Wahlen in Miss-"Ich-will-endlich-ehrlich-sein"-Wahlen abgeändert worden sind.

Und wenn sie nicht gestorben sind, dann gibt es sie noch heute.

SO, das wars, ein bisschen gestörter aber ok ^^ Ich hoffe, die FF hat euch gefallen.

LG die drei^^

P.S. über Abschlusskommis würden wir uns freuen, solltet ihr was auszusetzen haben, dann schreibt es hin, vllt gibt es dann ein HappyEnd2 ^^

